
COMUNICATO STAMPA 

GRANDE SUCCESSO A MONTEDINOVE (AP) PER IL CONVEGNO “LE VIE DELL’ENERGIA”. PARTITO  IL PIANO 

PER L’ENERGIA SOSTENIBILE FINO  AL 2020 : OBIETTIVO RIDUZIONE CO2 DEL 26% . 

 AL COMUNE IL PREMIO “GREEN ENERGY” DA ENEL GREEN POWER. DA 4 MEGA INSTALLATI DI 

FOTOVOLTAICO RISORSE STABILI  PER INVESTIRE SUL FUTURO PAESE. OGNI MEGA 16 POSTI LAVORO. 

 

“Abbiamo lottato contro il tempo e contro tutti . Rintuzzato le polemiche continue e proseguito verso i 

nostri obiettivi nonostante fossimo un piccolo paese. Alla fine, nel 2010 abbiamo ottenuto un finanziamento 

cospicuo che ci ha permesso di realizzare un impianto fotovoltaico comunale – gestito da una società 

strumentale – che fornisce risorse consistenti  e sicure, risorse che stiamo già investendo sulle strutture 

sociali,  sui servizi, sull’accoglienza turistica, sulla cultura, dando un  futuro certo alla comunità locale. E 

oltre a questo abbiamo ora sul territorio anche 3 impianti privati che verseranno royalty per 20 anni, 

contribuendo al finanziamento dei progetti per la collettività e all’abbattimento delle tasse in particolare 

dell’IMU ( non si paga sulla prima casa). Tutto questo,  ottenuto poi nel bel mezzo di una crisi dilagante, ci 

rende davvero orgogliosi .” E’ emozionato oltre che molto soddisfatto per i risultati raggiunti negli ultimi due 

anni, il sindaco di Montedinove Antonio Del Duca, che venerdi sera , presso la sede municipale, e a nome 

dell’Amministrazione comunale ha ricevuto il premio “Green Energy” da Domenico  Iudicone, dell’IMC-Enel 

Green Power. I quattro megawatt installati di fotovoltaico, significano stabilità e futuro per Montedinove, 

per almeno 20 anni. E sono solo l’inizio del programma di attuazione del PAES, il Piano per le energie 

sostenibili, che il Comune ha fatto realizzare dalla società IDEA, e che si pone l’obiettivo di ridurre le 

emissioni di anidride carbonica nell’atmosfera del 26%, entro il 2020. Un Piano  importante, all’avanguardia 

nelle Marche, che l’Amministrazione Del Duca ha già cominciato ad implementare nell’ illuminazione e nel 

borgo storico, e che venerdi sera è stato illustrato nei dettagli dagli esperti nel convegno dal titolo “Le Vie 

dell’Energie”. Vi hanno preso parte oltre a Del Duca, al vicesindaco Eraldo Vagnetti molti amministratori di 

centri vicini come Montemonaco  e Rotella, il consigliere provinciale Corradetti, il sindaco di San Benedetto 

Giovanni Gasparri e numerosi cittadini e residenti nel territorio. Tutti molto attenti a seguire anche le varie 

fasi che l’applicazione del PAES comporterà nei prossimi anni, e che saranno da modello per altri centri della 

provincia. “Occorre sempre ricordarci – ha sottolineato ancora il sindaco, prima di lasciare la parola ai 

tecnici venuti da fuori – almeno due cose fondamentali : che al di là del posizionamento degli impianti, 

questa è energia pulita, e che ogni megawatt installato produce 16 posti di lavoro, nella sua filiera. Dunque 

cosa c’è di meglio per tutelare l’ambiente, promuovere il turismo e la qualità della vita e rilanciare 

l’occupazione ?”. 
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